

# KABAR TERBARU

## Andi Ina, Perempuan Pertama Jabat Bupati di Kabupaten Barru

Mahmud Kaci - [BARRU.KABARTERBARU.CO.ID](http://BARRU.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 22, 2025 - 08:18



*Bupati dan Wakil Bupati. Andi Ina dan Abustan usai dilantik oleh Presiden Prabowo di Istana Negara (20/02/2025)*

Barru, Suara Daerah CO.ID - Perjalanan karir politik Andi Ina terbilang sangat cemerlang, ia berhasil terpilih menjadi perempuan pertama menjabat Bupati di Kabupaten Barru Sulawesi Selatan pada periode 2025 - 2030 usai menang di Pilkada Barru 2024 tahun' lalu.

Jika melihat kembali sejarah terbentuknya Kabupaten Barru, dari tahun 1960 hingga 19 Februari 2025, Bupati selalu dari kaum laki-laki. Barulah pada Pilkada Barru 2024, Andi Ina berpasangan dengan Abustan tampil sebagai pemenang mewakili kaum perempuan di Kabupaten Barru.

Dengan tampil sebagai pemenang di Pilkada Barru 2024, membuat Andi Ina mencatatkan sejarah menjadi perempuan pertama menjabat Bupati di Kabupaten Barru Sulawesi Selatan.

Sebelumnya, Andi Ina juga mengukir sejarah telah menjadi Anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan tiga periode Sejak tahun 2009 hingga 2019. Dan puncaknya pada periode 2019 hingga 2024; terpilih menjadi perempuan pertama menjabat Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan.

Presiden Prabowo Subianto melantik dan mengambil sumpah Andi Ina Kartika Sari, SH. M.Si dan Dr. Ir. Abustan Andi Bintang. M.Si.,tama sebagai Bupati dan Wakil Bupati Barru periode 2025 - 2030 di Istana Negara, jalan Medan Merdeka Utara Jakarta Pusat, Kamis (20/2/2025).

pelantikan tanggal 20 Februari menjadi momen spesial dan kado istimewa bagi Kabupaten Barru karena bertepatan dengan perayaan Hari Jadi Kabupaten Barru ke-65 tahun.

Acara pelantikan serentak ini juga diikuti oleh 961 kepala daerah se-Indonesia, mencakup gubernur, wakil gubernur, bupati, wakil bupati, wali kota, dan wakil wali kota, sebagai bagian dari pembaruan tata kelola pemerintahan daerah di Indonesia.

Terdiri dari 33 gubernur dan 33 wakil gubernur, 363 bupati, 362 wakil bupati, 85 wali kota, dan 85 wakil wali kota.

Pelantikan ini juga mencatatkan sejarah, khususnya bagi pemerintah dan masyarakat kabupaten Barru, karena baru pertama kalinya dalam sejarah Bupati dan Wakil Bupati Barru dilantik oleh Presiden RI di Istana Negara.

Pelantikan ini merupakan yang pertama kali digelar secara serentak di Istana Kepresidenan, menandai babak baru perjalanan perpolitikan di Indonesia dan tata kelola pemerintahan daerah, khususnya di Kabupaten Barru Sulawesi Selatan.(\*)